



www.skiclub-sh.ch

Jahresbericht JO-NSCS 2011/2012

Das JO-Lager

Die JO des NSCS hat ein durchschnittliches Jahr hinter sich. Durch die lange Warmphase im Herbst und frühen Winter und dem erst späten Schnee war wohl das Skifieber nicht oder sehr spät ausgebrochen. Das merkten wir anhand der Teilnehmerzahlen des Weihnachtslagers. Es waren lediglich 14 Kinder, die am Lager teilnehmen wollten. Es war darum eine ungewöhnlich ruhige und familiäre Atmosphäre, was durchaus nichts Schlechtes ist. Wir hatten tolle Schneeverhältnisse und super Pisten, darum ging es uns ausgesprochen gut. Nur finanziell ist es leider nicht sehr einfach, fern von Gruppenrabatten und Massenverbilligung, das Lager durchzuführen, ohne die Klubkasse zu strapazieren. Ein herzliches Dankeschön gilt den Leitern, die sich in ihrer Freizeit zu Verfügung gestellt haben und dem Küchenteam, welches uns kulinarisch verwöhnt hat.

Skiwochenende

Ein sehr positiver Schritt war, dass, zum ersten Mal seit langem die JO wieder Skiwochenenden angeboten hatte und diese auch besucht wurden. Leider lässt die Zahl der Beteiligung noch etwas zu Wünschen übrig, aber dennoch ein Schritt in die richtige Richtung.

Zum ersten Mal wurde auch ein Freestyle-Wochenende durchgeführt. An diesem Samstag konnten die Teilnehmer über Schanzen springen, Tricks lernen und allgemeine Tipps für ihr fahrerisches Können abholen.

Skitag

Leider haben wir es nicht geschafft Kinder für den Skitag zu begeistern. Es wäre wünschenswert, dass in zukünftigen Jahren auch da eine Gruppe von JO-Kindern und deren Kollegen teilnehmen würde.